

学年第一人类思る

1年生の学年ネームが決定し、11日(金)の朝の職員打ち合わせ会で発表されました。「学年ネームは星凜です。」学年生徒会長が「星凛(せいりん)には、「星のように凛々しく(りりしく)輝く学年に」という意味が込められています。」と紹介してくれました。



起きべい!我ら曲中の友

壮行会行われる

今年度も感染症防止対策のため,生徒のみの実施となりましたが,運動部員の激励のために,文化部である学芸部による垂れ幕・くす玉,吹奏楽部による

入場曲演奏(事前録音したものを再生),生活科学部による入場プラカード,美術部によるステージ正面の横看板,合唱部や科学部による応援動画など、心のこもった制作物を披露してくれました。



いよいよ郡市総体が始まります。運動部の皆さんにとっては,これまで,多くのエネルギーを費やして臨んできた部活動の集大成を発揮すべき時です。それぞれの立場,役割,ポジションで,ベストを尽くせるよう願っています。



今天

和の下

通

き

切り角

11

三百冊賞受賞!!!

2年1組 松 江 初 音さん 今年度最初の「三百冊賞」です。

これは、「大仙市親と子の夢を育む読書活動推進計画」の一環として令和元年度から実施してきている「子ども読書通帳」事業による表彰です。

6月15日(火)朝の時間帯に、学級担任による「読み聞かせ」を行いました。感情のこもった読み方と心温まる絵本の内容にとても和やかな時間となりました。

本校では,今後もミニビブリオバトルなど、 活発な読書活動を推 進していきます。

選んだ本や、読み聞かせ方にも担任の個性が表れ、生徒たちは引き込まれます。

読み聞かせなん て、子どもがまだ 小さいとき以来 だなあ。

普段の先生と違うなあ。私だったらこんなふうに読みたいな。

